

県連小速報

令和3年度 No 4

12月13日発行

広島県連合小学校長会事務局

広島市東区光町一丁目 11-5-1003

TEL082-263-6381 FAX082-262-3822

E-Mail: kenrensho@do8.enjoy.ne.jp

☆ 令和3年度広島県公立学校校長会連合会 の状況 ☆

広島県公立学校校長会連合会は、平成13年に学校経営の充実と広島県教育の振興に寄与することを目的に設立され、構成団体が相互に連携協力するとともに、広島県教育委員会と緊密な連絡調整を行いながら諸活動に取り組んでいます。

学校教育の使命である県民の公教育に対する信頼と負託に応えるため、設立20年目の節目を越えて、次のステージに向け広島県公立学校校長会連合会における地区活動を中心にした諸活動の充実に努めて、「広島で学んで良かったと思える広島で学んでみたいと思われる日本一の教育県の実現」をめざしています。



1 連合会役員(敬称略)

広島県公立学校校長会連合会の令和3年度の役員は次のとおりです。

会 長	諸藤孝則(広島中・高)
副会長	宮本浩嗣(御幸小) 久保好寛(広南中)
理 事	空本秀寿(寺西小) 田中祐二(能美中) 藤本寅肇(廿日市高)
評議員 (県連小関係分)	池田恭子(福山・旭小) 坂田登(須波小) 真加部三智也(永末小) 本藤展康(西藤小) (他に、中学校より4名、高校より8名)
監 事	西岡律子(海田南小) 河北光弘(海田中)

2 専門委員会委員(県連小関係)(敬称略)

学校経営 委員会	山上秀樹(福相小) 藤原登美子(大和小)	大塚加奈(荘山田小) 出口康子(八次小)
学習指導 委員会	池田明子(新涯小) 土居理恵(土堂小)	田中真奈美(中通小) 宮地嗣(山内小)
生徒指導 委員会	齊藤知法(曙小) 渡部光昭(府中市・南小)	向井畑透(平良小) 小原智子(西城小)
進路指導 委員会	塚本智一(道上小) 早間貴之(世羅小)	須山博充(乃美尾小) 藤井理恵(酒河小)

🌸🌸 県公連第 21 回研究大会 概要固まる 🌸🌸

12月7日(火)、広島経済大学立町キャンパスにおいて、県公連第4回理事会・評議員会が開催され、12月27日(月)に広島ガーデンパレスにおいて開催される「第21回県公連研究大会」の内容、運営等について確認されました。

研究大会の主な内容

☆地区活動報告

<u>福山市地区</u> (ステージ報告)	「福山市地区の中高の連携について」 福山市立福山中・高等学校長 高田 芳幸
<u>東広島市地区</u> (紙面報告)	「令和3年度東広島地区活動報告」 広島県立賀茂北高等学校長 松本 雅樹
<u>庄原市地区</u> (紙面報告)	「庄原地区における小中高連携の在り方について」 庄原市立東城中学校学校長 中村 正博

☆特別委員会活動報告

不祥事防止対策特別委員会 広島県立大門高等学校長 吉川 正貴

☆専門委員会活動報告（サブタイトルは省略しています）

<u>学校経営委員会</u> （ステージ報告）	「働き方改革を踏まえた業務改善の推進について」 広島県立熊野高等学校長 中原 朝 男
<u>学習指導委員会</u> （紙面報告）	「児童生徒の『主体的な学び』の実現に向けた指導と評価の一体化」 東広島市立黒瀬中学校長 三 原 隆 行
<u>生徒指導委員会</u> （紙面報告）	「児童生徒の自己指導能力を高めるための『持続可能な生徒指導』を目指して」 広島県立世羅高等学校長 土 屋 研
<u>進路指導委員会</u> （紙面報告）	「発達段階に応じたキャリア教育の在り方」 広島県立安芸高等学校長 枝 長 芳 生

☆講 話 「『学びの変革』のさらなる推進に向けて」

講師 広島県教育委員会教育長 平 川 理 恵 様

☆講 演 「広島県の学校教育に期待すること」

講師 マツダ株式会社 執行役員

広報・渉外・首都圏事業担当 滝 村 典 之 様

オンライン配信について

本大会は、コロナ禍で安全安心の運営を行うため参集参加人数に制限を設けました。参集して参加できなかった会員のために、インターネット上で大会の様子を配信します。



☆ 第2回県市連絡協議会について ☆

県連小と広島市小学校長会が県内において組織上分離して2回目の『広島県連合小学校長会と広島市小学校長会連絡協議会（略称「県市連絡協議会」）』を10月11日(火)に広島市東区民文化センターで開催しました。

2回目という事で、最初から和やかな雰囲気の中で、令和4年度の負担金や不祥事防止対策等、協議、情報交換が進められました。

次の会では、基金の使途について協議を行いたいという意見が出されました。各校長会の充実・発展に向け順調に進んでいます。

☆ 第2回中国地区小学校長会理事会・研修会について ☆

11月12日(金)に第2回中国地区小学校長会理事会・研修会を開催しました。

本来なら、第68回中国地区小学校長会教育研究大会広島大会の前日に呉市のクレイトンベイホテルで開催する予定でしたが、大会が誌上発表大会になったため、大会の開催日にオンラインで開催しました。

理事会では、令和3年度から5年度までの研究大会についての協議や、申し合わせ事項等の確認を行いました。その後、GIGAスクール構想における取組状況や教科担任制・専科教育の充実に向けた取組について、情報交換等を行いました。

この会は、全連小の活動に係る連絡協議、中国地区大会に係る協議等を行うほか、各県から出された課題等について情報交換を行うなど、とても貴重な場になっています。年明けの2月4日に開催される第3回理事会・研修会は、広島に集い開催したいという熱い思いが出されました。

新型コロナウイルス感染症の拡大状況が今のまま、落ち着いた状況だと、広島ガーデンパレスを会場に開催する予定です。



▶▶▶▶ 県連小事務局から ▶▶▶▶

◎ 「こども夢基金」について

公立学校校長会連合会退会記念「こども夢基金」募金運動を本年度も実施します。

とりまとめは各組織団体の理事にこれから依頼し、2月8日に開催する理事会で納入していただく予定です。ご協力をお願いします。

「こども夢基金」の設立趣旨や活動内容については、「広島県こども夢基金」のホームページをご覧ください。